

## 第15回情報処理科実習発表会を開催しました。

(2017. 1. 24)

1月24日(火)5・6限本校視聴覚室において、情報処理科3年生が主催の「情報処理科実習発表会」(情報処理科1～3年生116名参加)を行いました。準備から当日の進行および発表、後片付けまですべてを3年生が行いました。発表は、「プログラミング」「電子商取引」「課題研究」の作品発表や、「総合実践」で学んだプレゼンテーションを基にした『私の提言』などでした。3年生は3年間の集大成として、情報処理科で学んだ内容を後輩にしっかりと伝え、発表する姿は生き生きとして自信あふれるものでした。

3年生の発表を聞きながら2年生は、「来年は自分たちがやる。」という大きな目標ができたようです。



3年生による司会進行



開会宣言



発表を聞く1・2年生



国家試験合格者体験談

《生徒の感想》

- ・ 自分もプログラミングをもっと覚えて実際に自分の手で作品を作り、プレゼンテーションで発表できるような技術を3年生までに身に付けていきたいです。

(1年生生徒)

- ・ 先輩たちのプログラミングの作品は、実用性のあるツールからアイデア性あふれる面白い作品ばかりだったので、その作品を超える気持ちで取り組もうと思った。

(2年生生徒)

- ・ 自分だけではなく、見る人の目線になって作ることを考え、工夫する必要性をこの発表会を通して感じる事ができた。

(3年生生徒)



発表会后、3年生の記念撮影